
 

VERBALE N. 11/2024 

L’anno duemila ventiquattro il giorno otto del mese di luglio in Sciacca, si riunisce la V 

Commissione Permanente “igiene, sanità, solidarietà, ecologia e ambiente”, presso i locali della 

Presidenza del Consiglio, giusta nota di convocazione del Presidente prot. n. 621/Pres. del 

04/07/2024. 

Con il seguente ordine del giorno  

1. Problematica igienico sanitaria per la presenza dei cani in via delle Sequoie; 

2. Varie ed eventuali. 

Alle ore 09:30 sono presenti i Consiglieri Catanzaro Clelia, Venezia Antonino, Cognata Gaetano e 

la Consigliera Campione Calogera Daniela, constatato il numero legale si inizia ad argomentare 

sulla problematica igienico-sanitaria per la presenza dei cani in via delle Sequoie, in seguito alla 

lettera pervenuta a tutti i Consiglieri comunali tramite pec, ma anche alle svariate e ripetute 

segnalazioni che giungono da parte dei cittadini. 

Alle ore 09.40 entra il Dirigente Arch. Misuraca, l’Assessore al Randagismo Arch. Sinagra, 
l’Assessore al Bilancio Dott. Leonte, il Dirigente Dott. Carlino e si unisce alla discussione anche il 
Responsabile del P.O. Servizio Randagismo Dott. Puccio. 

La Commissione apre i lavori parlando della lettera pervenuta sulla problematica igienico-sanitaria 

di Via delle Sequoie su cui vi è un’ordinanza sindacale n.139 del 22/12/2021. 

Il Dirigente Misuraca dichiara che per far fronte all’emergenza di Via delle Sequoie è necessario 

avere la copertura finanziaria per anticipare le somme destinate al ricovero presso i canili con 

rivalsa successiva al soggetto residente presso Via delle Sequoie. 

Il Direttore di Ragioneria Dott. Carlino dichiara che nel bilancio attualmente sono previste delle 

somme non impegnate destinate alla copertura del servizio per i rifugi sanitari periodo             

23/11/2024 - 31/12/2024.  

L’Assessore al Bilancio Dott. Leonte comunica l’impegno dell’Amministrazione a reintegrare le 

somme di che trattasi mediante variazione di bilancio così come esplicitato dal Direttore di 

Ragioneria Dott. Carlino, qualora necessario. 

La Commissione auspica che nel brevissimo periodo si possa ottemperare all’ordinanza n.139 e 
risolvere questa grave situazione igienico-sanitaria.  

La Commissione chiede all’Assessore Sinagra di relazionare in Commissione o in Consiglio 
Comunale l’effettiva risoluzione della problematica.  

I lavori vengono chiusi alle ore 11.00.  
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